



Mi Universidad

Control de Lectura

Jeshua Villatoro López

Control de Lectura

Cuarto Parcial

Antropología Medica

Licenciatura en Medicina Humana

Primer Semestre

Comitán de Domínguez, Chiapas a 13 de diciembre

Antropología Médica

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz
Jeshua

Concepto de encuentro Interhumano en Pedro Cain entrelago
 Pedro Cain desarrollo una concepción profunda y trascendental del encuentro interhumano, para así entendiendo una interacción como un fenómeno esencialmente humano que trasciende lo meramente biológico o social para el, el mismo encuentro es una relación de reciprocidad donde las personas o dos personas se reconocen mutuamente como seres únicos y al igual como seres dignos, la atención de atención. Este reconocimiento implica no solo como percibir al otro, sino al igual comprenderlo, al igual de aceptación y en cierta forma o medida, responsabilizante del su mismo existencia en el mundo, como su características como la misma presencia mutua y que en los individuos deben estar en los disponibles y conscientes del otro, lo que implica un mayor compromiso, esto de de responsabilizarse en el mismo momento compartido como para así llegar a

Antropología Médica

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz,
Jeshua

Concepto de encuentro Interhumano en Pedro Cain entrelago
 Pedro Cain desarrollo una concepción profunda y trascendental del encuentro interhumano, para así entendiendo una interacción como un fenómeno esencialmente humano que trasciende lo meramente biológico o social para el, el mismo encuentro es una relación de reciprocidad donde las personas o dos personas se reconocen mutuamente como seres únicos y al igual como seres dignos, la idea de atención Este reconocimiento implica no solo como percibir al otro, sino al igual comprenderlo, al igual que aceptarlo y en cierta forma o medida, responsabilizarse del su mismo existencia en el mundo, como sus características como la misma presencia Mutua aquí entiendo individuos deben estar en los disponibles y conscientes del otro, lo que implica un mayor compromiso, esto de responsabilizarse en el mismo momento compartido como para así llegar a

Antropología Médica

Dr. Sergio Jimenez Ruiz
JESH

Francisco Roger aborda la relación médico paciente desde una visión y perspectiva histórica y al igual que una visión Antropológica explorando cómo esta interacción fundamental ha evolucionado a lo largo del tiempo, moldeada por factores culturales, sociales y científicos. Los orígenes de la relación médico paciente Roger identificaba que esta relación tiene raíces profundas en las primeras comunidades humanas donde la práctica como médica estaba vinculada a los rituales mágicos y religiosos. Los curanderos, Chamanes o sacerdotes cumplían el rol de sanadores y su misma autoridad. Los curanderos o Chamanes se derivaban de su conexión con lo divino, el paciente era visto como un ser pasivo completamente dependiente de los conocimientos y al igual que las habilidades de el sanador aquí también se aborda la influencia de la antigüedad clásica con el surgimiento de la medicina griega, especialmente con figuras al igual como Hipócrates, la relación médico paciente comenzó

1. Unamuno F., Holguín, Nartib., & Fuorino, V. (s.f.). *El concepto interhumano: Encuentro en Laín*. En P. Laín (*El concepto interhumano en Pedro Laín: Una reflexión*)
2. Grupo de Habilidades SEMNG. (s.f.). *Habilidades en salud mental: Aspectos históricos y antropológicos de la relación médico-paciente*.
3. Montalvo Reyna, J., & Espinosa Sacido, M. R. (2013). *El ciclo de la vida: Análisis y sus principales problemas familiares..*

